

MARKT DER BERUFE 2024



Der neue „Ausbildungs-Kompass“ in der VG-Asbach:

Markt der Berufe begeistert Schüler und Unternehmen!

Strahlender Erfolg bei strahlendem Wetter: So zeigte sich der diesjährige „Markt der Berufe“, der Schülerinnen und Schüler ebenso wie ihre Eltern und zahlreiche Aussteller in die Wiedparkhalle sowie die angrenzende Dreifeldsporthalle nach Neustadt (Wied) lockte.

Die Veranstaltung, organisiert und durchgeführt von der Wirtschaftsförderung der Verbandsgemeindeverwaltung Asbach in enger Zusammenarbeit mit den weiterführenden Schulen der Region und unterstützt vom „Arbeitskreis SchuleWirtschaft Asbach/Neustadt“, präsentierte sich mit insgesamt 106 Teilnehmern an 115 Ständen und bot vielfältige Einblicke in Ausbildungs- und Karrieremöglichkeiten.

Bürgermeister Christ und Verbandsgemeinde-Wirtschaftsförderer Peter Fischer zeigten sich beeindruckt von der Vielfalt und hoffen auf einen positiven Effekt für die lokale Wirtschaft. Die Gäste erhielten umfassende Informationen zu einer breiten Palette von Ausbildungsberufen und Bildungsgängen und konnten an diversen Vorführungen, Aktionen und Mitmachangeboten teilnehmen, die sowohl Schülerinnen und Schüler als auch ihre Eltern begeisterten.

Die Fachvorträge im Bürgerhaus gewährten spannende Einblicke in die Studien- und Berufswelt, während die imposant platzierten „Info-Trucks“ der Bundeswehr, der Metall- und Elektroindustrie sowie verschiedener Firmen im Außenbereich für staunende Blicke und positiven Anklang sorgten.

In den Eröffnungsreden begrüßten Bürgermeister Michael Christ und der Präsident der Handwerkskammer Koblenz, Kurt Krautscheid, zahlreiche Unternehmen, Handwerksbetriebe, Innungen, Institutionen und Schulen der Region. Sie betonten die Wichtigkeit der Suche nach Nachwuchskräften und des Netzwerkens untereinander.



Matthias Kafitz von der Landesvereinigung der Unternehmerverbände in Rheinland-Pfalz lobte das vorbildliche Engagement des Arbeitskreises Asbach/Neustadt und der Verwaltung und verlieh den Vorständen Birgit Braun (Realschule Plus Neustadt) und Andreas Weißenfels (Wirtgen GmbH) die „silberne Ehrennadel der Vereinigung SchuleWirtschaft Deutschland“. (Bild oben v.l.n.r.) Auch Landrat Achim Hallerbach äußerte sich lobend über die Veranstaltung.

Positive Rückmeldungen von Besuchern und Ausstellern bestätigten den Erfolg der Veranstaltung. Es wurden zahlreiche gute Gespräche zwischen interessierten Jugendlichen, begleitenden Eltern und potenziellen Arbeitgebern geführt, und erste Kontakte wurden geknüpft.

Angesichts des Bedarfs in den Unternehmen und der wirtschaftlichen Situation plant die Verbandsgemeindeverwaltung eine Neuauflage in den kommenden Jahren. Bürgermeister Michael Christ brachte es auf den Punkt: „Es soll zusammengeführt werden, was zusammen gehört.“



Hier gehts zur Homepage der VG Asbach

<https://www.vg-asbach.de/wirtschaft/markt-der-berufe/markt-der-berufe-2024/>



Eine Zusammenarbeit der Verbandsgemeinde Asbach und SCHULEWIRTSCHAFT Asbach/Neustadt-Wied
Mehr Informationen unter: asbach@schulewirtschaft-rp.de oder wirtschaftsfoerderung@vg-asbach.de

SCHULEWIRTSCHAFT
Asbach/Neustadt-Wied